

il n'entend rien à la lutte scolaire du Manitoba, mais qu'il ignore jusqu'à l'essence du protestantisme.

DOM BENOÏT.

(A suivre)

Clergé et franc-maçonnerie

Les francs-maçons, au nombre de 25,000 environ, sont représentés au Sénat et à la Chambre par 400 des leurs, tandis que le clergé français, qui compte 50,000 prêtres, n'est représenté que par deux prêtres. Cependant les maçons se plaignent de l'envahissement du clergé.

La guerre

Le général Flenry, dans ses Souvenirs, fait les réflexions suivantes sur la guerre : " La guerre est belle de loin. Elle profite aux généraux en chef, elle glorifie le pays quand il en a besoin, mais elle coûte bien des larmes, et a fait couler des larmes de sang. La guerre d'indépendance nationale a seule le droit d'imposer de durs sacrifices. La guerre d'influence ne suffit pas pour passionner longtemps même les ambitieux de l'armée; ils craignent à leur tour de ne pouvoir jouir des grades que la mort de leurs frères d'armes est venue leur donner. "

Les Frères des Ecoles Chrétiennes

La République Française vient de publier un article qu'il faudrait citer en entier. Nous allons au moins le résumer.

" Chez les Frères des Ecoles chrétiennes il y a des hommes de haute valeur intellectuelle, pédagogique et scientifique. Ils dirigent, ces ignorants, plusieurs établissements qui préparent des élèves d'élite aux grandes écoles du gouvernement : Ecoles d'arts et métiers, Ecoles centrales, Saint-Cyr et Polytechnique.

" Les Frères réussissent dans leurs écoles... Leurs maisons prospèrent... L'Université n'aura-t-elle pas beaucoup à gagner en s'instruisant d'après ces exemples? Faut-il s'étonner que tant de familles leur donnent la préférence? "